

CUPRA x Race Of Champions

CUPRA s'associe à la Race Of Champions 2023, durant laquelle les meilleurs pilotes du monde prendront le volant de l'UrbanRebel Racing Concept

- > La CUPRA UrbanRebel Racing Concept retrouve le chemin des circuits à l'occasion de la Race of Champions, qui réunit certains des plus grands pilotes du monde
- > La Race of Champions est une compétition constituée de face-à-face avec élimination directe entre les meilleurs pilotes du monde qui s'opposent au volant de voitures identiques
- > Cette année, c'est au volant de deux CUPRA UrbanRebel Racing Concept 100 % électriques que les pilotes vedettes s'affronteront sur le circuit SNOW+ICE

Martorell, 09-01-2023 – CUPRA s'associe à l'édition 2023 de la Race Of Champions. À l'occasion de cette course qui compte parmi les plus disputées au monde, la marque challenger non conventionnelle alignera deux CUPRA UrbanRebel Racing Concept 100 % électriques afin de couronner le meilleur pilote de course de la planète.

La Race Of Champions est une compétition à élimination directe, qui réunit certains des plus grands pilotes du monde. Ces derniers s'affrontent lors d'une série de face-à-face au volant de voitures identiques, pour tenter d'être couronnés "Champion des champions".

L'édition 2023 se déroulera à Pite Havsbad dans le nord de la Suède, à près de 100 km du cercle polaire. Les concurrents prendront le volant de deux CUPRA UrbanRacing Concept. Une voiture de course 100 % électrique qui est l'incarnation de ce que l'électrification et la performance peuvent accomplir.

La compétition est au cœur de l'ADN de la CUPRA UrbanRebel Concept, qui a été conçue pour le circuit. Elle développe une puissance continue de 250 kW (340





ch), et un pic de 320 kW (435 ch). La voiture est capable de passer de zéro à 100 km/h en seulement 3,2 secondes.

"La CUPRA UrbanRebel Racing Concept est l'exemple même de ce qu'il est possible de faire lorsque l'on combine la compétition et l'électrification. Et la Race Of Champions est l'événement ultime pour témoigner des sensations qu'elle peut procurer quand les meilleurs pilotes du monde entier sont au volant", a déclaré Antonino Labate, directeur de la Stratégie et des Opérations Commerciales de CUPRA.

Cette année, la Race Of Champions sera la plus extrême de toutes. En effet, le circuit a été construit sur une portion gelée de la mer Baltique. De plus, le parcours SNOW+ICE se déroulera sur un incroyable tracé avec deux pistes parallèles, et un pont transversal qui maximisera l'expérience de course.

L'évènement réunira quelques-uns des meilleurs pilotes du monde, qui se sont illustrés dans les principaux championnats de sport automobile - dont les multiples champions du monde de Formule 1 Mika Hakkinen et Sebastian Vettel, le champion de W Series Jamie Chadwick, ainsi que les champions du monde de Rallye et de Rallycross Johan Kristoffersson, Petter Solberg et Travis Pastrana. Tous s'affronteront au volant de voitures absolument identiques, afin de déterminer qui est vraiment le plus rapide d'entre eux.

La Race Of Champions se déroulera les 28 et 29 janvier 2023 à Pite Havsbad en Suède, à 60 miles du cercle polaire.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

En 2021, CUPRA a maintenu sa tendance à la hausse, triplant ses ventes avec 80 000 véhicules livrés, grâce au succès de la CUPRA Formentor. CUPRA prouve que l'électrification et la sportivité font bon ménage, et en 2022, la marque a élargi la gamme de la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque, avec des modèles dotés de différentes capacités de batterie, ainsi qu'une version e-Boost plus puissante. Une version exclusive, en édition limitée, de la CUPRA Formentor VZ5 a également été lancée. La CUPRA Tavascan, le deuxième modèle entièrement électrique de la marque, ainsi que la CUPRA Terramar, le SUV sportif électrifié qui rend hommage au circuit de Terramar où tout a commencé pour CUPRA, arriveront sur le marché en 2024, suivis de la première voiture électrique urbaine de la marque, inspirée du concept CUPRA UrbanRebel, en 2025.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel du club d'eSports Finetwork KOI. En collaborant avec des marques telles que Primavera Sound et De Antonio Yachts, elle a créé l'univers lifestyle CUPRA. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être le moteur du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste de rue TV Boy, les





médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, lauréate du Ballon d'Or et du prix FIFA.

CUPRA France

Sacha Farkas Responsable Relations Presse 06 38 66 76 92 Sacha.farkas@seat.fr Estelle Renoux
Attachée de presse
06 69 55 67 40
Estelle.renoux@seat.fr

